

Der Traum vom Eigenheim



Über 500-mal hat der Geschäftsführer der Firma Berafin, **Michael Ziskoven**, den Traum von den „Eigenen vier Wänden“ verwirklicht und die Schlüssel an die neuen Eigentümer übergeben. Dazu galt es das 15-jährige Bestehen der Firma zu feiern, die zu den größten Bauträgern im Erftkreis gehört. Zum Straßenfest im Neubaugebiet konnte Ziskoven zuletzt etwa 600 Gäste begrüßen und besonders freute er sich über die Mitwirkung der

Gruppe „Funky Marys“, die wie die „Jungen Trompeter“ zur guten Stimmung im Festzelt beitrugen. „Berafin“ ist eines der letzten Inhabergeführten Unternehmen der Branche und das Motto der Spezialisten lautet: Familienfreundlich, preisgünstig und höchste Qualität. Dies bestätigte im Gespräch mit dem Brühler Familienvater **Stephan Brachmann**: „Die Ausführung war absolut zuverlässig, stressfrei und vor allen Dingen bezahlbar“.